

La prière a toujours été pour l'Eglise un puissant moyen d'action. Pendant que saint Pierre, le chef des apôtres, était gardé dans la prison d'Hérode, que faisaient les fidèles ? Ils priaient, ils conjuraient le Seigneur dans une union de ferventes prières de délivrer le Chef de l'Eglise des mains de ses ennemis. Et Dieu exauça leurs vœux ardents et envoya un ange qui rendit le bienheureux apôtre à la liberté.

Qu'est-ce qui consolait et soutenait les premiers chrétiens pendant les cruelles persécutions suscitées à l'Eglise par les empereurs romains ? La prière en commun sous les voûtes sombres des catacombes.

A quel pouvoir merveilleux faut-il attribuer les miracles sans nombre opérés par les saints, la conversion des pécheurs les plus endurcis, la transformation de peuples entiers ? A la toute puissance de la prière sur le cœur de Dieu. Pour les saints la prière a été l'arme invincible avec laquelle ils ont remporté les succès éclatants qui ont signalé leur vie et qui ont changé la face du monde.

Les faits confirment la parole du divin Maître : "Demandez, et il vous sera donné. Quiconque demande reçoit (1). En vérité, en vérité je vous le dis : Si vous demandez quelque chose au Père en mon nom, il vous le donnera (2)."

Le Souverain-Pontife, convaincu de la vérité de la parole de Notre-Seigneur et de l'efficacité de la prière, n'a cessé, depuis qu'il est placé à la tête de l'Eglise, de recommander la prière comme la ressource suprême dans les temps difficiles que nous traversons. Prier et faire prier

(1) Matth. VII, 7-8.

(2) Jean XVI, 23.